



En el Camino... Denuncia Profética

■ *Roberto Carrandi M.*

La denuncia profética es una llamada a la acción y una parte central de como movilizamos a la Iglesia para alzar su voz por la justicia climática y ecológica, pero ello no debe ser solo a través de declaraciones, sino de hechos y acciones concretas. Por ejemplo, en tu parroquia, en tu grupo apostólico, en tu colegio, en tu barrio, ¿hay alguien o algunos que se dediquen a dar a conocer el tema y a hacer acciones concretas? Pues a nivel de declaraciones... somos un balazo.

La Cuaresma es un periodo para reflexionar, enmendar errores y actuar. Como Peregrinos de la Esperanza debemos

actuar, reclamando políticas audaces, para cumplir el objetivo del Acuerdo de París, delimitar el calentamiento global a 1,5°C e impedir el colapso de la biodiversidad y brindemos esperanza, caminando en solidaridad con las comunidades marginadas que más sufren la crisis climática, a pesar de ser las que menos han contribuido a la misma.

El camino se ve difícil, pero no imposible, pues en la sociedad se van dando en muy diferentes rubros un deseo de cuidar y mantener limpios lugares donde se ha hecho mucho daño, por ejemplo, el problema del plástico en los mares, con el daño a las especies marinas, lo cual

es realmente lamentable. En esta Cuaresma hagamos un esfuerzo de renovación, de cambio en nuestras prácticas cristianas, practicas añejas que no expresan un verdadero amor al prójimo y a la creación. Otro ejemplo que recuerdo, mucho más cercano, días atrás salió en **Diario El Trabajo** de San Felipe: Basural en calle el Molino: Al menos un vecino 'gritó las hallullas' y mando fotos al diario... pero ni los vecinos ni los ordinarios que botaron basura se movieron... tuvo que ir la municipalidad y la empresa de aseo a limpiar. La responsabilidad social y comunitaria se fueron a la misma... mierda...